



En la búsqueda de fortalecer las habilidades comunicativas en el ámbito de la salud, la coach Adriana Escobar brindó una charla motivadora a las enfermeras de los Hospitales Roberto Gilbert y Alfredo Paulson.

Escobar resaltó la necesidad de conexiones empáticas en la comunicación hospitalaria con los pacientes, enfocándose en elementos clave para una interacción efectiva, incluyendo el lenguaje verbal y no verbal. Además, la coach abordó errores comunes, ofreciendo herramientas prácticas para mejorar la comunicación y optimizar resultados terapéuticos.

La iniciativa busca elevar estándares de comunicación en hospitales, reconociendo su papel crucial en el apego terapéutico y la satisfacción del paciente. La charla enriquece habilidades profesionales de enfermeras, apuntando a mejorar significativamente la calidad de la atención médica.